



Ecole Elémentaire Maurice Ravel

6 rue Paul Langevin

95120 Ermont

☎ 01 34 14 66 77

✉ 0951298v@ac-versailles.fr

💻 <http://blog.ac-versailles.fr/ecolessravel>

Compte-rendu du Conseil d'école

Vendredi 11 février 2022

Présents : Municipalité : Yasmina SAÏDI (action éducative) et Saliha DAHMANI (élue) / Parents : Mme Lévéque, Mme Bayoudh, Mme Berthonneau, Mme Diallo / Enseignants : Mme Lebreton, Mme Neyret, Mme Cavaggion, Mme Danquigny, Mme Deshoulières, Mme Keltoumi, Mme Muchert, Mme Lamome, Mme Serrière, M. Clau

Début : 18h

1. TRAVAIL DES DELEGUES DES ELEVES

Avec le changement de protocole, et le non-brassage des élèves, les réunions avec les délégués des élèves ont été suspendues. Il y a eu plusieurs réunions avant NOËL. Nous espérons reprendre après les vacances de février 2022 avec une réunion/rencontre avec la Mairie. L'école a acheté des jeux de cour pour chaque classe. La Mini-bibliothèque roulante proposée par les délégués de l'année 2020-2021 a bien été reçue et doit être installée.

2. PANDEMIE / MESURES SANITAIRES

Beaucoup de cas sur l'Ecole. Plusieurs fermetures de classes enchainées depuis janvier 2022 – la situation se calme depuis 1 semaine. L'école remercie les parents qui ont bien joué le jeu et ont été compréhensifs. Les parents saluent aussi l'investissement de l'équipe enseignante. Bravo aussi aux élèves car c'était compliqué pour eux. Cette période a été délicate pour tout le monde.

3. FERMETURE DES RUES AUTOUR DE L'ECOLE

Globalement, très bonne chose mais quelques points à améliorer :

- Des parents se garent dans la rue avant 8h20 et repartent avant la réouverture, empêchant de rendre la rue totalement piétonne et de marcher en toute sécurité, des véhicules se garent sur les trottoirs : la municipalité va dorénavant verbaliser.
- Il manque une barrière en bout de zone fermée : la municipalité va faire un point avec les services de la voirie car il faudrait un agent supplémentaire
- Des parents attendent que les barrières soient retirées pour venir chercher leurs enfants : l'école va refaire une communication pour rappeler les horaires
- Rue Michelet : des voitures font demi-tours. La Mairie prend note et transmet à la police municipale.

4. PREVISIONS

242 élèves prévus pour l'année prochaine (sans compter les nouvelles inscriptions encore en cours).

Les CP et CE1 devront être à moins de 24 élèves dorénavant (actuellement cela équivaut à 4 classes pour Ravel). Une nouvelle méthode de calcul des seuils d'ouvertures/fermetures sera désormais appliquée : on retire les CP et CE1 des effectifs globaux et faisons le calcul sur les classes restantes (c'est-à-dire 9 classes – 4 classes de CP et CE1 soit un calcul sur 5 classes pour nous).

Avec ce nouveau calcul, il y aurait 1 ouverture de classe l'année prochaine en élémentaire.

Cette ouverture sera validée (ou non) en juin 2022. Face au nombre important d'ouverture sur le Val d'Oise avec ce nouveau calcul, il y a un risque de manque d'enseignants.

Point positif : les effectifs de l'ensemble des classes seront assez allégés.

La municipalité a anticipé cette ouverture : la salle de bibliothèque sera transformée en classe et en une petite salle pour stocker le matériel pédagogique.

La bibliothèque sera quant à elle transférée dans le préau autour de l'estrade.

Les travaux seront effectués cette année quoi qu'il en soit car les effectifs de maternelles continuent d'augmenter.

5. PROJETS FCPE

- Marché de Noël : a dû être annulé à cause du COVID
- b. Chocolats de Pâques : bons de commande à retourner avant le 11 mars 2022
- c. Vente de fleurs au moment de la fête des Mères : commande du 19 au 22 avril pour une livraison le 23-24 mai (tenant compte des photos début avril pour maternelle et mai pour élémentaire)

Ces ventes permettront de financer des visualiseurs pour les classes (appareil qui permet de filmer un cahier, une manipulation ou un objet et de projeter). Coût d'environ 150 € par visualiseur. L'école en a un pour le moment et l'idée serait d'en avoir un par classe. La FCPE va faire une communication en ce sens.

6. COOPERATIVE SCOLAIRE MI-MARS (APRES LES CHOCOLATS)

La coopérative scolaire n'a pas encore été demandée cette année. En effet, l'école n'a pas voulu la demander en début d'année car il y avait la sortie à Boulogne. Il était prévu de la demander en janvier mais la situation sanitaire a empêché de le faire dans de bonnes conditions. Elle sera demandée au retour des vacances de février.

7. QUESTIONS A LA MUNICIPALITE :

- Soucis informatiques : pas de réponse ou un délai important pour avoir une réponse, ordinateur en fin de vie, problème de réseau, etc...
- Demande de précisions sur un courrier de monsieur le Maire à propos de la fermeture des portes coupe-feu qui doivent être constamment fermées, alors qu'elles ont un système de fermeture automatique. Il est indiqué que c'est une erreur de formulation. Il est rappelé que la fermeture des portes interclasses ne doit pas être gênée ou encombrée.
- Est-il possible d'envisager tables et chaises réglables en hauteur pour équiper la nouvelle classe ? Réponse favorable de la mairie.

Fin du conseil d'école : 18h39